
 

Communiqué de presse 

Il y a quelques jours, les deux associations villemuriennes de rugby et de foot ont lancé 
une pétition pour demander l’arrêt immédiat d’un projet immobilier en lieu et place du stade 
de Bernadou. Or, Jean-Marc Dumoulin, Maire de la ville, rappelle que ce projet n’est 
absolument pas à l’ordre du jour : « Il s’agit d’une fausse allégation, car il n’est absolument pas 
question de fermer sèchement des installations sportives qui bénéficient à nos enfants ».  

Depuis plusieurs mois, la commune révise son Plan Local d’Urbanisme et, dans ce 
dossier, le bureau d’études mandaté, Karthéo, a rappelé que plusieurs zones à Villemur 
pouvaient être encore urbanisables tandis que d’autres ne l’étaient plus. Ainsi, seules quelques 
petits espaces de notre commune, comme les terrains de Bernadou, pourraient encore 
accueillir aujourd’hui de nouveaux habitants. 

« Le travail du bureau d’études est uniquement d’apporter des éléments de réflexion 
pour notre développement futur » précise Jean-Marc Dumoulin. « Cela ne signifie pas que ces 
axes de travail vont être choisis par la Municipalité. Tout cela est encore à l’état d’étude, de 
pistes, et je condamne fermement tous les propos qui entérinent comme une vérité le fait 
qu’un promoteur immobilier serait déjà sur les rangs ou que ces terrains deviendraient des 
aires d’accueil de gens du voyage ».  

Par ailleurs, l’engagement de la Municipalité envers les associations n’est plus à 
prouver. Avec 102.000 € de subventions directes allouées aux différentes associations en 2024 
et la prise en charge des frais d’entretien des installations (électricité, ménage, eau…), la Mairie 
a depuis longtemps fait le choix de soutenir fortement son tissu associatif. Rien que l’entretien 
annuel des terrains, l’électricité… coûtent 51.200 € pour le rugby et 62.400 € pour le foot à la 
mairie et donc aux citoyens via leurs impôts.  

« Aujourd’hui, pour survivre face aux carences de l’État, trouver des ressources 
économiques et dynamiser notre ville, nous devons faire des choix » rappelle Jean-Marc 
Dumoulin. « Nous disposons d’un patrimoine sportif et immobilier conséquent et nous nous 
devons de le gérer avec discernement. Mais nous sommes constamment en lien avec les 
différentes associations de la ville et, dans tous les cas, nous aurons toujours à cœur de 
proposer des projets pertinents pour la pratique sportive villemurienne de nos enfants, dans 
des équipements à la mesure de nos moyens et de nos ambitions ». 

 Ainsi, rappelle le Maire, il est nécessaire de conserver sang-froid et lucidité face aux 
informations qui circulent, alimentées par de perpétuels détracteurs qui n’ont aucun scrupule 
à manipuler la réalité. « Je préfère me projeter dans le Villemur du futur, celui que nous 
voulons construire ensemble. Un projet d’équipement sportif moderne et économe en énergie 
au niveau de la future école me semble une possibilité intéressante à creuser en concertation 
avec la population » conclut l’édile. 


